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本报讯（记者 何思奇）5月31
日，网友“xinjian521”通过邵阳新闻
在 线（www.shaoyangnews.net）反
映：邵东县界岭镇中巴车接学生放
学，存在超载现象，望有关部门重
视。

该网友描述称：界岭中学放学
时，接学生的中巴车里都是满满的
一车学生。十九座的中巴车，“最少
挤了三十几个学生，最多时有四十
几个，存在安全隐患。”

6月2日下午，根据网友描述内
容，邵东县校车办、界岭镇中心学校
和界岭镇人民政府安监站有关工作
人员赶到界岭中学现场查看，发现
搭乘学生的联运公司车辆确有超载
现象。联合调查组当场对驾驶员进
行批评教育，并及时分流了超载学
生。随后，界岭镇人民政府召集各相

关部门，研究布置整治超载车辆有关
工作，并要求联运公司按相关要求整
改到位。6月3日下午，已没有发生超
载现象。

为巩固整治成果，从6月4日开
始，邵东县校车办、界岭镇人民政府、
界岭镇中心学校、界岭中学组织专门
人员，在界岭中学校门口学生乘车点
开展为期一周的交通安全专项督查，
并对学生开展安全教育。此外，为加
强学生乘车管理，界岭中学下午校门
口值班人员由原来 2 名调整为 4
名。6月4日至11日，途经界岭中学
接送学生上学、放学的联运公司客运
车辆已没有超载现象。

目前，界岭镇中心学校已要求
界岭中学严格落实值班制，开展常
态化监督检查，发现问题立即协调
联运公司解决。

校车大幅度超载 多机构联合整治

本报讯（记者 何思
奇）5月31日，网友“feng-
chui”通过邵阳新闻在线
（www.shaoyangnews.net）
反映：大祥区迎春路农贸
市场周边成了一个马路市
场，影响周边居民生活。

该网友称：大祥区迎
春路农贸市场旁边的居民
楼下前后成了菜贩们摆摊
的地盘，市民早上出门上
班难以移步，车辆无法进
出。收摊过后，满地都是
残留的垃圾，对环境卫生
造成破坏，希望有关部门
加强管理。

6 月 6 日，大祥区百
春园街道办事处工作人
员回应：立即安排有关
人员，加强管理，对迎春
路农贸市场及周边进行

规范和整治，并加强平
时巡查。

百春园街道办工作
人员解释称：“迎春路农
贸市场因受场地限制，
建设规模较小，长期以
来，满足不了附近农村
居民进城销售自产蔬菜
的需求，因此极易在市
场周边形成马路市场，
为居民生活带来不便。”
针对这一情况，街道城管
办制定了相应的管理措
施。要求工作人员每天
7 时上班，对违规行为进
行劝导和规范，确保市场
及周边的秩序正常。此
外，每天 9 时准时收市，
保洁公司立即进行清扫
保洁，确保收市后的环境
卫生整洁。

迎 春 路 农 贸 市 场
周边出现马路市场 本报讯（记者 张洋）日前，洞

口县的王先生通过邵阳新闻在线
（www.shaoyangnews.net）留言反映，
洞口县石江镇江潭村附近一家采石
场作业产生的废漏油没有合理处
理，对附近环境造成了不良影响。

王先生说，村里有一口天然水
井，是村内的饮用水源，但现在一遇
下雨天，井水里面常常可以看到一
块一块的油迹。同时，采石场经常
在晚上作业，碎石声音很大，影响周

边村民休息。
6 月 11 日，洞口县石江镇政府

办公室工作人员称，针对网友反映的
情况，该镇已成立专门工作组，并到现
场调查处理。“江潭村附近的老寨采石
场作业产生的废漏油确实没有合理处
置，暴雨后，废漏油被冲到居民生活
区，污染了生活用水，同时生产时也有
噪音产生。”该工作人员称，针对这一
情况，石江镇已经要求该采石场停产
整改，并已经对该厂进行断电处理。

采石场废漏油污染居民生活用水，

停产整改！

本报讯（记者 张洋）6 月 11
日，新宁县网友“果实”向邵阳新闻
在线（www.shaoyangnews.net）反映
称，新宁县回龙寺镇园艺场路段公
路路面常年潮湿。

网友“果实”说，公路路面常年
又湿又滑，已经持续多年，行人通行
不便，也给过往车辆带来安全隐患，
希望有关部门帮忙解决。

11日，新宁县回龙寺镇政府办
工作人员说，在得知网友的诉求后，
该镇安排了镇安监站工作人员到现
场调查。据其介绍，回龙寺镇园艺
场路段于2013年进行改造，由于原
道路坡度陡，附近居民要求降低坡

度。镇政府在征求了居民意见后，
对路面进行降坡改造。但道路改造
好后，道路两旁的人行道部分没有
降低坡度，所以该路段的排水工程
一直没有到位。

“镇政府考虑要修建下水道，但
是因为镇污水处理项目已经得到批
复，为避免重复建设，没有修建。镇政
府也曾考虑修建明沟，也因安全问题
没有实施。”该镇工作人员说，该段道
路长期排水的大理石厂已被镇政府取
缔，目前道路积水主要是临街住户的
生活用水排放，湿滑情况得到了缓解，
预计今年底污水处理厂工程管网铺设
完成后，该情况会得到彻底解决。

新宁县这段路缘何常年潮湿？

本报讯（记者 张洋）6月8日，大
祥区网友“四季”向邵阳新闻在线
（www.shaoyangnews.net）反映称，大
祥区檀江街道六甲社区卫生室已经装
修完成，但是迟迟没有投入使用。

网友“四季”介绍，檀江街道六
甲社区卫生室于去年 10 月份完成
装修，但一直未投入使用。“今年 6
月1日的居民健康体检也不能按时
在社区卫生室进行。”网友“四季”
说，希望社区卫生室能够早日投入
使用，方便社区居民，同时也更好地

服务群众。
6 月 12 日，檀江街道卫生和计

划生育办公室工作人员称，六甲社
区由原木石村、六甲村和曾桥村三
村合并而成，将原木石村村部重新装
修改成社区卫生室。2017年9月签订
装修合同，2017年底装修工作基本完
成。“但由于医疗设备未安装好等原
因，现还没有验收交付使用。我们将
积极与有关部门和施工单位进行衔接
沟通，争取尽快将设备安装好，尽早验
收，尽早交付使用。”该工作人员称。

网友咨询：六甲社区卫生室何时启用

本报讯（记 者
何思奇）5月31日，网友

“赵孝成王”通过邵阳新
闻 在 线（www.shaoy-
angnews.net）询问：洞口
县高沙镇五峰村的自来
水水管还铺吗？

据这名网友反映，
高沙镇五峰村（原蓼东
村）从今年 4 月开始铺
自来水管，但 5 月初就
停工至现在。农村的
村道本来就不宽敞，挖
机在路边挖了一条深
沟，也不见铺管，挖出
来的泥巴堆在马路上，
严 重 妨 碍 村 民 出 行 。
尤其是在大竹山后面
下坡转弯处，三轮车、
摩托车、农用车再加上
上学的小学生经过，经

常险象环生。“若不铺管道，能否将挖
的沟填平复原，保证村民出行安全？”
该网友留言说。

6月4日，洞口县水利局对这一问题
进行了答复：洞口县高沙镇五峰村自来
水管网铺设属于县水利局2018年农村
饮水安全巩固提升项目，由高沙镇洪茂
水厂负责管网铺设及供水，目前处于建
设状态。因农村饮水安全巩固提升项目
线长面广，确实存在网友反映的现象，针
对这一点，洞口县水利局将督促施工队
伍尽快完成管网铺设，恢复道路原状。
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